

**Protokoll:**

Die Vorsitzende berichtet, dass die wertvolle Sammlung der Görres-Stiftung nun in die fachkundigen Hände des Landesbibliothekszen­trum Rheinland-Pfalz übergehe. Zuvor war sie in den Räumlichkeiten des Görres-Gymnasiums untergebracht, sollte aber nach einer Mahnung des Rechnungshofes sowie das Anliegen einer wissenschaftlichen Erschließung einen neuen Aufbewahrungsort erhalten.

RM Artz möchte die Aussage der Vorsitzenden, dass die Bücher sehr wertvoll seien, unterstreichen und betont, dass sie in Kellerräumen nicht am richtigen Ort waren. Im Landesbibliothekszen­trum Rheinland-Pfalz könnten sie nun aufgewertet und der Öffentlichkeit zugänglich gemacht werden.